



Presseinformation

Datteln, 01. August 2024

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Bürgermeister begrüßt neue Auszubildende

Sieben junge Menschen beginnen ihre Ausbildung bei der Stadtverwaltung

Im August und September beginnen insgesamt sieben Auszubildende ihre Ausbildung bei der Stadtverwaltung Datteln. Bürgermeister Andre Dora hat die neuen Mitarbeiter*innen heute im Sitzungssaal des Rathauses begrüßt. Zum 1. Februar 2024 wurde bereits ein Brandmeisteranwärter und zum 1. April 2024 wurden vier Brandmeisteranwärter eingestellt.

Svenja Milevskij und **Veith Gale** beginnen die zweijährige Ausbildung als Verwaltungswirt*in. Die praktische Ausbildung erfolgt in den nachfolgenden Fachdiensten der Stadtverwaltung: Finanzen, Personal/Organisation, Bürgerdienste/Sicherheit/Ordnung, Kinder/Jugend/ Familie, Jobcenter und Soziales. Im Studieninstitut Emscher-Lippe in Dorsten findet zweimal wöchentlich der theoretische Unterricht statt. Berufliche Perspektiven im Verwaltungsbereich eröffnet die erfolgreiche Teilnahme am Verwaltungslehrgang II, der eine Tätigkeit im gehobenen nichttechnischen Verwaltungsdienst ermöglicht.

Elisa Winkels und **Samina Klein** absolvieren ab 1. September 2024 eine dreijährige Ausbildung als Stadtinspektoranwärterinnen. Die theoretischen Kenntnisse werden ihnen an der Hochschule für Polizei und öffentliche Verwaltung NRW (HSPV NRW) in Gelsenkirchen vermittelt. Die Praxismodule absolvieren sie in verschiedensten Fachdiensten der Stadtverwaltung.

Für **Luis Weber** startet am 1. September 2024 eine dreijährige Ausbildung als Verwaltungsinformatiker. Die theoretischen Kenntnisse werden ihm an der HSPV NRW in Münster; die Praxismodule im Fachdienst IT & Digitalisierung der Stadt Datteln vermittelt.

Malin Wycik und **Luisa Kartenberg** werden ab 1. August 2024 bei der Feuerwehr und in der Rettungsschule Vest in Recklinghausen als Notfallsanitäter*innen ausgebildet.

Für die Ausbildungsstellen als Verwaltungswirt*in lagen 19 Bewerbungen vor, als Stadtinspektorwärter*in bewarben sich 15 Personen, im Notfallsanitäterbereich gingen 25 Bewerbungen ein, als Brandmeisteranwärter*in bewarben sich 59 Personen, für die Ausbildung als Verwaltungsinformatiker*in gab es 6 Bewerbungen.

Seit 2016 wurden für den mittleren nichttechnischen Verwaltungsbereich jeweils zwei bis drei Auszubildende eingestellt. Ab dem Jahre 2023 sind für den gehobenen nichttechnischen Verwaltungsbereich jeweils zwei Ausbildungsstellen vorgesehen. 2018 wurde eine Ausbildungsstelle als Informatikkauffrau besetzt, 2020 eine Ausbildungsstelle als Fachangestellte für Medien- und Informationsdienste, 2021 eine Ausbildungsstelle als Kaufmann für Digitalisierungsmanagement. Zudem erfolgten Ausbildungen als Erzieher*in sowie als Brandmeisteranwärter*innen und Notfallsanitäter*innen.

Für das Jahr 2025 sind jeweils zwei Ausbildungen als Verwaltungswirt*in, als Stadtinspektorwärter*in und als Notfallsanitäter*in vorgesehen. Ferner werden Ausbildungen als Erzieher*in, als Fachangestellte*r für Medien- und Informationsdienste und als Fachinformatiker*in für Systemintegration angeboten.

Zum 1. März 2025 sollen zwei Brandmeisteranwärter*innen eingestellt werden. Für diese Stellen ist die Bewerbungsfrist abgelaufen; die kreisweit koordinierten Einstellungstests sind bereits erfolgt.